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Aos onze dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo pela plataforma 

do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de São Pedro da 

Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente José Gustavo Rech solicitou 

ao Secretário Patrício Hanauer que realizasse a leitura da chamada nominal 

dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da Sessão anterior de 

número 08/2023, a mesma foi encaminhada em formato PDF via Plataforma 

Digital WhatsApp para leitura de todos os vereadores, colocada em discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário 

Patrício Hanauer realizou a leitura das correspondências recebidas onde 

haviam dois ofícios de números 49 e 50/2023 do Gabinete da Prefeita 

Municipal. Seguindo a ordem o Secretário Patrício Hanauer realizou a leitura 

do parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação composta pelo 

Presidente da comissão André Mallmann, relator Carlos Adriano Schlindwein e 

membro Graciele Schmitz Werner, referente ao Projeto de Lei número 30/2023 

(trinta), o parecer desta comissão foi favorável à aprovação do Projeto. 

Colocado o Projeto de Lei número 30/2023 (trinta) em discussão e após em 

votação simbólica, foi aprovado por unanimidade. O Presidente passou para as 

explicações pessoais, o vereador Patrício Hanauer convidou a todos para o 

campeonato de futebol sete, quartas de finais no campo do Plimplim. Comentou 

sobre mais um tragédia ocorrida em uma escola, disse que ao longo da semana 

recebeu inúmeras mensagens e ligações de pais, assim como conversou com 

a Prefeita, a população esta preocupada e não é por menos, pontos que estão 

sendo colocados, hoje temos creches e escolas com muros, munícipio com 

vídeo monitoramento, que são aspectos que ajudam na segurança, disse que 
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acompanhou o pronunciamento do Govenador que não teria como o Estado 

colocar um ou dois guardas em cada escola, devido a números de 

contratações, que essa não seria a saída agora, disse que é preocupante, pois 

são construídas escolas muito bem estruturadas, e depois tem que se 

preocupar em colocar guardas, a que ponto a humanidade esta chegando, 

disse que o ser humano esta esquecendo de ser um ser humano. Comentou 

que os pais não se sentem seguros mesmo com toda a estrutura, colocou que 

infelizmente se uma pessoa quiser fazer o mal, ela vai conseguir mesmo com 

toda proteção. Lembrou da importância de todos acompanhar os filhos em 

casa, ser presente. O vereador Gelson José Bard disse que colocação do 

vereador Patrício foi bem feita, disse que viu em várias redes socias as pessoas 

solicitando que as escolas tivessem guardas, claro, ajuda, mas que se quiser 

fazer, vai fazer, isso tudo é muito complicado, colocou que espera que não 

aconteça mais, é muito triste. Parabenizou o pároco Jonas, pelas celebrações 

da semana santa, toda equipe da liturgia e coral, foram quatro celebrações 

muito bem feitas, onde sempre foi levado o sentido da vida. O vereador Daniel 

Inácio Reichert deixou uma ótima semana a todos. A vereadora Graciele 

Schmitz Werner colocou que se teve o triste noticiário desta grande tragedia, 

disse que muitas vezes o Presidente é criticado, mas foi muito bem quando 

colocou que não se sabe mais se é um ser humano, o que se passa com uma 

pessoa para chegar neste ponto, e que relatou que um dia que alguém já 

perdeu um ente querido sabe muito bem o que é a dor de uma perda e todos 

nós ficamos abalados, que somos pais e filhos nas escolas, começamos a nos 

perguntar, ninguém está livre, e se criou uma angustia muito grande entre toda 

a comunidade escolar, disse que seria importante sim alguém estar 

monitorando o círculo de pessoas ao redor das escolas, mas que quando essa 

pessoa está determinada a fazer algo assim, ficamos incapazes de fazer algo, 

todos estão preocupados, devemos conversar com as crianças e prestar 

atenção as pessoas que são do convívio da escola, falta muito também a 
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questão da fé junto com os filhos, cada um deve fazer sua parte. Parabenizou 

o Prefeito de Salvador do Sul que logo esclareceu para população que estava 

preocupada, assim como aqui e demais Municípios todos estão fazendo a sua 

parte. A vereadora Rejane Maria Mallmann disse que por mais triste que seja, 

não se tem palavras para descrever, disse que as crianças estão seguras nas 

escolas, e passar segurança para as crianças, nas escolas eles sabem quem 

trabalha e quem é dali se tiver algum estranho, chamar direção ou professor, 

disse que talvez poderiam deixar tudo trancado, e liberar acesso só com 

identificação. O vereador André Mallmann desejou uma boa semana a todos. 

O vereador Roque Weimann passou a sua vez. O vereador Carlos Adriano 

Schlindwein disse que é interessante imaginar as crianças dentro de uma 

cadeia, e se continuar assim é isso que as escolas vão se tornar, porém não é 

o muro mais alto, ou segurança mais forte que irá acabar com essas tragédias, 

disse que pesquisou sobre, e anos e anos já estão acontecendo estas 

tragédias, local sempre o mesmo, 2017, 2021,  a pouco tempo atrás em São 

Paulo, e agora o Enzo, Bernardo e Larissa foram vítimas em uma creche 

chamada Bom Pastor em Blumenau, pensamos e questionamos de onde que 

vem isso o que leva a isso, uma revolta muito grande, disse que alguns setores 

tem segurança, quem esta no presidio tem muita segurança, em alguns dos 

ministérios, poder judiciário, assembleias legislativas, tem segurança, mas 

imaginem montar uma estrutura assim para crianças que não entendem isso, 

que só querem brincar, aprender, conviver, imaginem um professor que agora 

além de ensinar, tem que se preocupar com a segurança, de que forma vai 

ensinar com medo, disse que agora o Presidente montou uma forma tarefa de 

50 homens para monitorar as crianças, possíveis futuros ataques planejados, 

isso que esta acontecendo, pois acessam sites impróprios e se diz que dali vem 

muita coisa, mas se questiona o que vimos nas mídias, sensacionalismo, desta 

tragedia fizeram mídia, daqui a pouco será produzido um filme sobre isso, pois 

da dinheiro, pois as pessoas querem vem, quanto mais tragédia a tv mostra 
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mais audiência ela tem, disse que devemos refletir sobre isso, mas dia e noite 

estamos em casa de certa forma aplaudindo as tragédias, dando visibilidade 

para essas matérias, e quando nós pais estamos assistindo isso, nossos filhos 

também estão vendo, e as crianças reproduzem o que elas enxergam, como 

por exemplo, o celular hoje, foi o primeiro objeto que os investigadores pegaram 

do sujeito que cometeu o crime, sempre a mesma coisa, sites acessados, mas 

quem deixou que esses adolescentes tivessem acesso a devidos sites, as 

crianças e adolescentes hoje tem acesso livre, e os professores lutam nas 

escolas para diminuir ou tentar ensinar uma forma mais racional de usar o 

celular, mas não conseguem, pois não tem pai e mãe que ajudem o professor 

a usar de maneira mais racional estes aparelhos eletrônicos e acessos digitais,  

hoje usamos o celular como ferramenta necessária para o trabalho, mas as 

crianças usam o celular como brinquedo, e esse brinquedo as vezes consegue 

tirar vidas, deve ser feito reflexões em cima do que acontece, e para finalizar 

colocou onde esta esse rapaz hoje, ele esta em plena segurança, intocável, 

tem nutricionista, psicólogo, medico, assistente educacional, tem tudo é essa a 

sociedade que nos temos, ele tem tudo enquanto muitas das crianças da escola 

não tem isso, mas isso tudo, quem criou esse sujeito foi um pais e uma mãe, 

ou não criou, ele veio de um pai e uma mãe, família, se você quer ser pai ou 

mãe, tem que cuidar, zelar e educar seu filho, disse que tem certeza que os 

pais abandonaram esse sujeito, ele sal de uma família e ninguém olhou por ele, 

e hoje temos crianças que não são olhadas também, que são abandonadas, 

então se preparam para próximas tragédias, todos esses sujeitos tinham 

famílias. O Presidente José Gustavo Rech disse que da mesma forma como 

todos colocaram já sobre os fatos ocorridos em escolas, usou das palavras que 

a Vereadora Graciele disse na sessão passada, reflexão, todos os pais estão 

pedido mais segurança, os professores fazendo sua parte, mas vamos refletir, 

será que os nossos pais, pais dos alunos, estão fazendo a sua parte, estão 

dando a mesma segurança necessária para proteger seu filho, vamos refletir e 
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cada um fazer sua parte, para todos possam trabalhar mais seguros e dar um 

bom andamento no ano letivo nas escolas. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada 

por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 11 de abril de 2023. 


